



# もえぎ野中

令和元年7月19日

## 学校だより 7月

〒227-0044 横浜市青葉区もえぎ野4-1 ■TEL (045)971-7855 ■FAX (045)972-7427

発行 横浜市立もえぎ野中学校

### 夏休み直前！

校長 染谷富美恵

昨年のこの時期は猛暑が続き、熱中症対応に追われていましたが、今年は湿度が高くて気温が低く、すっきりしない日が続いています。もえぎ野公園の鶯は、例年より長い期間きれいな音色を響き渡らせています。いよいよ明日から夏休みです。

7月4日(木)に進路説明会を実施いたしました。今回は全学年の保護者対象としましたが、いかがでしたか？入試制度が多様化した分、仕組みや用語は、複雑になり分かりづらいという現状がありますので、早め早めに触れておくとうよいです。3年生は、あと5か月ほどで具体的な志望校を決めることとなります。思うようにならないことが多々あるかと思いますが、本人が目標をもって自分に合ったところを選べるよう、ご家庭と学校でしっかり支えていきたいと思ひます。教職員もチームで取り組んでおりますので、遠慮なくご相談ください。

8日(月)には、三者(学校、家庭、地域)連携の役員会と総会、そして地区懇談会を行いました。三者連携の皆様には、学校を支えていただき、心強く思っております。

地区懇談会は、各教室で「薬物」「地域防災」をテーマとしたグループワークを行いました。自然災害が増えている今、シュミレーションをしたりして意識を高めたり、自分にできることを考えたりすることは大事です。各グループとも和気あいあいとした雰囲気です充実した活動が出来たようです。

18日(木)には各学年集会で1学期を振り返ったり、夏休みに向けての注意事項を確認したりしてました。

今日は、連絡票が手渡される日です。結果をいかに受け止めて、いかにこれからにつなげられるかです。疑問があれば、各教科担任の先生に聞きにいき、アドバイスをもらうのが効果的です。学活後に教科相談の時間がありますので、積極的に活用してください。

今年度は、毎年年度末に行っていた「学校生活についてのアンケート」を1学期末にも実施しました。ご多用の中ご協力いただきましてありがとうございます。子どもたちがよりよい中学校生活を送れるよう、保護者の皆さまと教職員が良きパートナーとして連携してまいりましょう。どうぞよろしくお願いいたします。

○令和元年度 7月部活動記録 夏休み予定

部	7月までの活動記録、夏休みの予定、意気込みやPR等
野球	<p>3年生の最後の試合、中和田中戦は惜しくも敗れました。しかし、4回以降の内容は高い集中力、団結力を見せ、チーム一丸となって戦いました。3年生は後輩たちに立派な姿を見せてくれたと思います。顧問として、チームに1勝もさせてあげられなかったことをとても悔しく思います。特に最後の1か月は自分たちで自分たちの野球部を作り上げていたと感じます。よくがんばりました。そして、応援に駆け付けてくださった保護者の皆さま、生徒のみんな、ありがとうございました。人に応援してもらえるチームを彼らが作り上げたことをうれしく思います。後輩たちは先輩の背中を見習い、先輩たちを追い越して行ってほしいです。来年の夏に向けて、今年の夏もがんばりましょう。</p>
サッカー	<p>夏季総合体育大会サッカーの部では、ご家族・保護者様の多くの応援をいただきありがとうございました。最後の夏の試合に向けて、3年生を中心に目標を達成しようと努力できる素晴らしいチームになりました。残念ながら、部活動の目標であった、「3回戦を突破する」には至りませんでした。目標にむけて努力できたことを、次の目標につなげて欲しいと考えています。これからも、もえぎ野中学校サッカー部の応援をよろしくお願いします。</p>
ソフトテニス	<p>6月30日 横浜市総体男子団体 出場            7月7日 横浜市総体女子団体 出場            7月14日 横浜市総体男子個人戦 出場            今後の予定            7月24日 青葉区民大会            7月28日 引退式            8月2日 審判講習会            8月4日 ヨネックス杯予選（8月5日予備日）            8月10～18日 お盆休み            8月20日 横浜市民大会女子団体            8月21日 横浜市民大会男子団体            8月24日 ヨネックス杯本戦（25日予備日）            いつもお世話になっております。3年生お疲れ様でした。引退式まで頑張りましょう。1・2年は多くのことを先輩から引き継ぎましょう。</p>
バスケットボール	<p>横浜市中学校総合体育大会 バスケットボールの部            たくさんのご声援をありがとうございました。残念ながら敗退してしまいました。しかし、3年生を中心に最後まで一生懸命ボールを追いかけ、プレーで後輩に良い手本を見せてくれました。これからも応援よろしくお願いします。</p>
バドミントン部	<p>横浜市総合体育大会            男子個人戦（7/20） 平沼記念体育館にて試合予定                シングルス：壺井                ダブルス：星野・馬塚 茨木・大山            女子個人戦                シングルス：島岡（優勝）                ダブルス：山本・岩田（優勝）            団体戦                女子（優勝）                男子（第3位）            7-8月の予定            7月20日 男子 市総体個人戦 （平沼記念体育館）            7月27日～30日 県総体 （小田原アリーナ）            8月6日～8日 関東中学校バドミントン大会（墨田区総合体育館）            8月19日～22日 全国中学校バドミントン大会（ベイコム総合体育館）            3年生にとって最後の市総体は、個人戦では女子がシングルス、ダブルス共に優勝という成績を残すことができました。男子も7/20に勝負があります。自分たちの力を出し切れる個人戦にできたと思います。団体の部では、女子が2年連続の優勝、男子は第3位で今年も男女アベックで県大会に駒を進めることができました。これからは、横浜市の代表としての意識を持って、毎日の練習や大会に臨んでいきたいと思っています。みなさまも応援よろしくお願いします。</p>

バレーボール	6月30日(日)青葉区大会 3位 7月14日(日)市総体1日目 1回戦 対日吉台西中学校2-0 2回戦対共進中学校0-2 たくさんの方に応援いただき、本当にありがとうございました。 3年生は最後の大会となりました。仲間と共に戦い、ボールをつなげることのすばらしさを、後輩たちに伝えてくれる試合を見せてくれました。
吹奏楽	7月29日(月)に横浜吹奏楽コンクールがあります。出演順は3番10:50~です。 みんな一生懸命頑張っています。このメンバーで演奏する最初で最後のコンクールです。気持ちをひとつに最高の7分間の演奏をしていきたいと思います。今年度は「ラッキードラゴン〜第五福竜丸の記憶〜」という曲で東日本大会を目指します。応援よろしくお願いします。
将棋	6月30日(日)に文部科学大臣杯神奈川県大会に出場しました。Aチームが優勝し、東日本大会に出場します。東日本大会は、7月23日(火)大手町サンケイプラザにて行われます。さらに、各部員は8月4日(日)5日(月)の第28回神奈川県小中学校将棋大会に向けて頑張っています。
美術	7月13日にBunkamuraミュージアムのミュシャ展へ行きました。流れるような動きのある美しい絵をじっくりと鑑賞することができました。 放課後の活動では、文化祭の垂れ幕を文化祭実行委員の装飾係と協力して制作し始めました。美術部の力を発揮し、スローガンのイメージに合う表現に仕上げられるよう頑張っています。
茶道	7月20日(土)に川崎大師で行われる川崎学生茶会でのお茶席開催に向けて、全員で稽古に励み、準備を進めてきました。当日はお客様に喜んでいただけるようなお茶会ができるよう、引き続き頑張っています。また、7月23日(火)には、3年生が茶杓作り体験に臨みます。それぞれの活動機会を大切に、今後も頑張っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。

### スマートフォンや携帯電話等を使用する上での約束事について

#### 適切なペアレンタルコントロール（保護者による管理）を行いましょう

保護者が想像する以上に子どもはインターネット端末の使い方を知っています。しかし、使い方を知っているだけで、正しい使い方を学んでいるわけではありません。また、フィルタリングは有効なトラブル回避の方法ですが、これだけでは全ての有害情報や交流サイトの利用を防ぐことはできません。子どもをトラブルや犯罪被害から守るために、ペアレンタルコントロールも併せて行いましょう。

**【機材の管理】 【利用の管理】 【情報の管理】 【ルールの管理】**

(神奈川県警察ホームページより抜粋)

## <進路説明会> 7/4 (木)

今年度から、全学年の保護者の皆様を対象とした進路説明会が行われました。悪天候の中、多くの保護者の皆様にご参加いただき感謝しております。

本校進路主任の伊藤嘉郎教諭がプレゼンテーションソフトを用いて、高等学校の入試制度の要点を分かりやすく丁寧に説明してくれました。保護者の方からも「とても分かりやすい説明でした。」という感想をたくさんいただきました。

2020年度から始まる大学入学共通テストや、2021年度からの新学習指導要領の全面实施、小学校における英語教育、プログラミング学習の導入など教育改革が急速に進んでいますが、今後も正しい情報を提供し、生徒が主体的に進路選択できるように保護者の皆様とともに支援していきたいと思っております。



## <地区懇談会> 7/8 (月)

三者連携事業実行委員会に引き続き、地区懇談会が行われました。今年度は「薬物について考える」と「地域防災」をテーマに、小学生、中学生、PTA、教職員、地域の方々が一緒になり熟議を行いました。

薬物については、講師の小島様からご講話をいただき、薬物は身近になりつつありとても恐ろしいものであるということを皆で再確認しました。

地域防災では、本校の加藤教諭がファシリテーターとなり、「減災！アクションカードゲーム」を用いて、小学生・中学生・教職員・保護者・地域の方々がそれぞれの立場で意見を出し合いながら、緊急時の危険回避行動をどのようにとればよいかを考えました。地域・保護者の方からは、「小・中学生が主体的に意見を出し、話し合い活動の中心となって活躍する姿に感動した。」という感想をいただきました。



## お知らせ

- 夏季休業中の学校閉庁日 8月3日(土)～16日(金)は、学校業務は行いません。

**緊急時のみ**、横浜市教育委員会北部学校教育事務所 TEL 045-944-5978 に連絡をしてください。

- 夏休み明けの登校は8月27日(火)です。元気に笑顔で登校しましょう。